

## エイダ&デビン&クリスデールの鬼の里Diary

### Devin's Story 「I love cat cafes」

日本には素敵な場所がたくさんありますね。中でも私が特に気に入っているのが「猫カフェ」です。猫好きの私にとって、大好きな猫と触れ合いながら、お茶やコーヒーを味わえるのはとても楽しくて、癒しの時間です。

アメリカにも猫カフェはあります。私の出身地であるニューメキシコ州にも2カ所猫カフェがあります。何度かその猫カフェにも行ったことがあるのですが、日本の猫カフェとは少し雰囲気が違うので、両国それぞれの楽しみ方ができるのも猫カフェの良い所です。

日本に来て4カ月が経ち、時々ホームシックになることがあります。私の実家では「キウイ」という猫を飼っていて、キウイにも会いたくな

ります。そんな時、日本に来て初めて松山市にある猫カフェを訪れました。そこにはさまざまな種類の猫がたくさんいて、猫と遊ぶおもちゃがたくさんあったり、カフェならではの飲み物も種類が豊富でとても驚きました。この日は初めて「ゆず茶」を注文しました。鬼北町の名産である「ゆず」は以前から気になっていました。爽やかな香りと風味がとても美味しかったです。鬼北町にはゆずを使った食べ物がたくさんあるので、これからどんどん食べてみたいと思いました。猫カフェでは、美味しい飲み物を飲みながら、可愛い猫たちと過ごし、あっという間に時間が流れていました。日本にはさまざまな猫カフェがあると思うので、行ってみたいと思います。



鬼北町外国語指導助手  
通称：デビン

アメリカ合衆国ニューメキシコ州出身  
※毎週水曜日、エイダ、クリスデールとともに英会話教室を開講しています。

## 地域おこし協力隊のゆうゆう自適日記

皆さん、こんにちは！  
雲がくっきり見える、清々しい季節になりましたね。



地域おこし協力隊2年目  
はやかわ ゆうこ  
早川 優子

### 【イベント盛りだくさんの11月】

11月2日、「成川溪谷ソトヨガ」を開催しました。肌寒い日でしたが、気持ち良くストレッチできました。次回よりしばらくは室内でのヨガになります。加湿器を設置し、室内なので集中して深い呼吸でrelaxできると思います。

8日は、「愛媛県移住フェアin大阪」に参加し、鬼北町をPRしてきました。昨年の倍以上の来客数でした。今後も鬼北町の魅力を発信していきます。

16日は近永駅周辺賑わい創出プロジェクト「ちかながわくわくワークショップ」に参加し、北宇和高校生や地域の方と今までのアイデアや意見をまとめました。引き続きワークショップは続く予定となりました。今後も楽しみです。

21日は農家民宿山あじさいさんへの取材に同行させていただきました。キレイな室内と色彩豊かな鬼北料理がとても美味しかったです。素敵なお夫婦にまた会いに行きたいと思っています。

